

Antrag Nr. 09-O-26-0090
FWG-Fraktion

Betreff:

Mainufer (FWG)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, nachdem nun klar ist, wer für die Pflege- und Instandhaltung des Mainufers zuständig ist, (Siehe SV 103) das Tiefbauamt, das Umweltamt und das Amt für Grünflächen, Landwirtschaft und Forsten, anzuweisen den Uferbereich zwischen Mainbrücke und "Schwanenbucht" umgehend in einen sauberen und ansehnlichen Zustand zu versetzen.

Der derzeitige Zustand in diesem Bereich macht von allen Mainanliegergemeinden, von Bamberg bis Hochheim, den verwahrloseten, unsaubersten und ungepflegtesten Eindruck, der einer Landeshauptstadt nicht würdig ist. In diesem Zusammenhang verweisen wir auf unseren Antrag zur Ortsbeiratssitzung vom 29.04.2009, in dem wir den Magistrat bitten eine Planung für diesen Bereich zu erstellen.

Mainz-Kostheim, 24.08.2009

Burkl